



Ville d'Antibes Juan les Pins

CONSEIL MUNICIPAL
séance du vendredi 12 juillet 2013

**GROUPE LA GAUCHE ET L'ÉCOLOGIE
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS**

10-3	QUARTIERS SEMBOULES / PAGANE / GROULES - DENOMINATION DE DIVERSES VOIES : «BOULEVARD ANDRE BRETON» - «AVENUE ROBERT SOLEAU» - «CHEMIN DES PRES» - APPROBATION
------	---

Il est dommage que les habitants de ces quartiers n'aient pas été consultés.

Je ne sais pas pour l'avenue Robert Soleau et le chemin des Pins, mais pour le boulevard André Breton cela pouvait répondre à une demande (qui a déjà été effectuée) de donner le nom de Louis Aragon à un équipement des Semboules.

Vous le savez, les dessertes routières portent toutes le nom d'un surréaliste et à cela s'ajoute la place Robert Desnos.

Louis Aragon et André Breton ont été les fondateurs du mouvement surréaliste avec Tristan Tzara, Paul Eluard et d'autres. Ils ont aussi prolongé les engagements poétiques de Guillaume Apollinaire qui, lui, donne son nom au boulevard circulaire.

Le peu d'habitants sur ce tronçon ne porte pas à conséquence en terme de changement d'adresse.

Bien évidemment, cette proposition vient un peu tard mais nous pourrions sursoir jusqu'au prochain Conseil municipal.